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我校工程设计研究院承办的中国勘察设计协会高校分会第二届理事会第三次会议在

成都召开
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  4月15日上午，由四川大学工程设计研究院承办的中国勘察设计协会高等院校勘察设计分会第二届理事会第三次会议在成都家

园国际酒店隆重召开。中国勘察设计协会理事长（原住建部市场司司长）王素卿同志、住建部市场管理司陈波处长、中国电子工

程设计院胡萍院长、高等院校勘察设计分会会长（华南理工大学工程设计研究院院长）何静堂院士、四川省住建厅胡明福处长，

以及清华大学建筑设计院院长庄惟敏等国内30多所高校设计院的院长50余人参加了会议。 

 

  我校基建处华国春处长代表安小予副校长致辞，向出席会议的领导、专家和各位院长表示欢迎，向长期支持、帮助四川大学

及工程设计研究院的领导和兄弟院校设计院表示衷心的感谢。 

 

  四川省城乡建设厅胡明福处长代表四川省建设厅向出席会议的领导、专家和各位院长表示欢迎，向为“5.12”地震灾后重建

作出贡献的高校设计院表示衷心的感谢。 

 

  会上，住建部市场管理司陈波处长就建设部最新的相关政策进行了解读，对高校设计院提出了新的要求和希望。中国勘察设

计协会王素卿理事长就如何当好政府助手，如何创新设计，搞好低碳发展作了讲话。中国电子工程设计院胡萍院长作了《设计院

发展战略》专题报告。 

 

  会议对高等院校勘察设计分会常务副会长庄惟敏作的2010年工作总结、会长何镜堂院士作的2011年工作要点报告、秘书长孙

光初作的2010年财务审计报告进行了审议。与会代表充分肯定了中国勘察设计协会高等院校勘察设计分会2010年所做工作，并针

对关于新时期高校勘察设计单位坚持“产学研”三结合办院宗旨、高校勘察设计单位改制的难点与对策等问题进行了分组讨论与

交流。参会全体人员一致认为此次会议对促进高校设计院持续发展有着深远的战略意义。 

 

  会议进行中，安小予副校长代表学校领导看望了参会的领导和参会人员。 
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